

Chevauchée Avent



Habitants de ces lieux, les cavaliers de ... vous saluent et sont heureux de vous apporter de la part de Crêt-Bérard le message de ce début du temps de l'Avent 2019.

Si vous êtes venus au culte ce matin, c'est probablement parce que vous êtes attachés à une vie qui a du sens, avec une vie communautaire et une espérance partagée qui réjouit le cœur.

Notre monde ne nous aide pas beaucoup dans ces registres : il peine à susciter la confiance et l'espérance, un esprit de fraternité, une vision d'avenir inspirante et source de joie profonde. Vers qui nous tourner ?

Dans la Bible, nous pouvons lire cette puissante interpellation de Dieu :

« Voici, je place devant vous la vie et la mort, le bonheur et le malheur. Tu choisiras la vie afin que tu vives, toi et ta descendance, en aimant le Seigneur ton Dieu et en écoutant sa voix et en t'attachant à lui. C'est ainsi que tu vivras et que tu prolongeras tes jours, en habitant sur la terre que le Seigneur a juré de donner à tes pères Abraham, Isaac et Jacob »

Le peuple de Dieu est mis devant un choix radical : la vie ou la mort ! le bonheur ou le malheur ! Un choix à faire individuellement, chacun pour sa part, et à déployer avec tous ceux qui s'y engagent aussi.

Nous aspirons tous à « prolonger nos jours en habitant sur la Terre », mais sa réalisation concrète ne tombe pas du Ciel, elle s'enracine dans nos choix de vie, notre relation à Dieu, à la Création et à nos sœurs et frères en humanité.

Dieu est résolument du côté de la vie et du bonheur. Y croyons-nous ?

Où sont les femmes et les hommes courageux, généreux, inventifs, qui ne se résignent jamais au malheur des uns et à la mort des autres ? Des personnes, comme vous et moi, qui se laissent toucher par ce qui arrive et s'impliquent résolument pour la vie sous toutes ses formes, en repoussant les forces de mort qui déshumanisent, divisent et détruisent. En faisons-nous partie ?

Choisis la vie ! Sois cette personne audacieuse qui aligne son existence à la vie !

Certes, cela demande des renoncements, un décentrement de soi, des larmes en plus, une grande persévérance et parfois l'incompréhension de l'entourage.

Mais tu ne seras pas seul sur ce chemin et tu goûteras la « vie en abondance ». Il y en a plein d'autres qui ont fait ce choix et qui t'attendent. Tu as besoin de la Vie, et la Vie a besoin de toi !